

Educación a distancia:

Capacitarán a más de 1.300 docentes de la Región de Antofagasta en herramientas digitales

- Gracias a una alianza entre Fundación Recrea, Antofagasta Minerals y la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Antofagasta, los educadores aprenderán de edición de videos, creación de tutoriales y uso de plataformas web, para desarrollar clases a distancia en medio de la pandemia del COVID-19.
- “Esperamos que con este plan transitorio de educación en línea, los profesores puedan impartir sus clases y mantener el vínculo social y emocional con sus alumnos”, explicó Aníbal Chamorro, gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals.

Antofagasta, 3 de abril de 2020

“Yo estudio en casa” es el nombre del programa que capacitará a más de 1.300 profesores de la Región de Antofagasta en habilidades digitales, con el fin de mejorar la calidad de la educación a distancia en medio de la pandemia del COVID-19.

La iniciativa, impulsada por Fundación Recrea y Antofagasta Minerals en colaboración con la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Antofagasta (CMDS), es parte del programa Habilidades Digitales, que cumplió tres años impartiendo contenidos tecnológicos a los estudiantes de la zona.

La directora ejecutiva de Fundación Recrea, Alejandra Stevenson, explicó que la capacitación gratuita comenzó ayer en Antofagasta, para luego ser replicada en las comunas de Sierra Gorda, María Elena y Mejillones.

“Debido a la situación del país, tuvimos que reformular este programa y responder a necesidades concretas, como que docentes y estudiantes puedan continuar su proceso formativo de manera virtual. Nos pusimos en contacto con la Corporación Municipal de Antofagasta y con los Departamentos de Educación de las comunas, para habilitar a los profesores en el uso de aplicaciones diseñadas para realizar clases virtuales y mantener el contacto con sus alumnos”, destacó.

Dos de las docentes que ya iniciaron sus clases virtuales, valoraron la utilidad del programa. Para Tamara Rodríguez, profesora de la Escuela B-35 ‘La Concepción’, se trata de “una capacitación muy didáctica que tiene un lenguaje técnico, pero básico, que nos enseña a crear una clase virtual de forma muy simple y amigable”.



Asimismo, la encargada de la Unidad Técnico-Pedagógica (UTP) de la Escuela España, Alexandra Díaz, resaltó la iniciativa porque entrega “nuevas herramientas para poder ampliar nuestra forma de trabajo, especialmente ahora que tenemos que cumplir con el aislamiento social”.

Metodología

El programa enseñará el uso de tres aplicaciones básicas: Classroom, herramienta de edición de videos educativos; Loom, software para realizar tutoriales y Zoom, plataforma audiovisual para hacer videollamadas.

El plan contempla clases en línea de 1 hora para un grupo de 20 profesores, permitiendo en dos semanas beneficiar a más de 1.300 educadores, quienes, además, contarán con soporte técnico online y telefónico.

El gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Aníbal Chamorro, destacó la importancia del programa que contribuirá a la educación y formación de los jóvenes.

“Ante la contingencia nacional, detectamos la necesidad de los docentes de aprender el uso de plataformas informáticas, para llevar a cabo de manera exitosa la educación a distancia. Esperamos que, con este plan transitorio de educación en línea, los profesores puedan impartir sus clases y mantener el vínculo social y emocional con sus alumnos”, enfatizó.

El ejecutivo extendió la invitación a los docentes de Antofagasta que no pertenecen a la CMDS y que estén interesados en participar de la capacitación, a comunicarse al correo habilidadesdigitales@fundacionrecrea.cl o al teléfono: +56992188800.

Antofagasta Minerals

Antofagasta Minerals es el principal grupo minero privado chileno y uno de los diez mayores productores de cobre del mundo. Actualmente opera cuatro compañías mineras en el norte de Chile, dos de las cuales también producen molibdeno y oro como subproductos: Minera Los Pelambres, Minera Centinela, Minera Antucoya y Minera Zaldívar. También realiza actividades de exploración y desarrollo de proyectos, tanto en Chile como en el extranjero.

En 2020, Antofagasta Minerals cumple 40 años y lo hace consolidando su compromiso con la innovación y la sustentabilidad, a través del desarrollo y aplicación de tecnologías que permiten avanzar hacia la minería del futuro, como el uso de agua de mar sin desalar, relaves espesados y fuentes de energías renovables.

Gerencia de Asuntos Públicos Norte

Antofagasta Minerals